El Edén De Satanás No 243

Atados Por El Temor, Liberados Por El Amor Parte 3
9 de noviembre, 2025
Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso. Estamos agradecidos, Señor, no solo de tener vida y aliento, sino Padre, de saber que la venida de Tu Hijo es pronto. Y Padre, yo creo que será antes de lo que nosotros pensamos. Pero Señor, ayúdanos a prepararnos para ese momento, que cada momento que estemos despiertos, estemos pensando en cómo será allí y en el maravilloso gozo que tenemos al estar en Tu Presencia. Entonces, Padre, quédate con nosotros hoy mientras continuamos moldeando nuestros corazones a Tu Palabra. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Entonces esta mañana vamos a tomar el número 243 del Edén de Satanás: *Atados por el temor, liberados por el amor*. Y esta será la tercera parte. Y durante los últimos 2 servicios antes de que el hermano Ben estuviera aquí, prediqué sobre las partes uno y dos. Así que vamos a tomar la tercera parte hoy, y hemos estado viendo cómo hemos sido atados por el temor, y hemos sido liberados por el Amor de Dios y Su Palabra.

Esta semana, examinaremos este tema por tercera y última vez en esta miniserie.

Comenzaremos con "Dejando Escapara La Presión" 62-0518 P:67. El Hermano Branham dice: "Ahora, Uds. no pueden venir por medio de algún-de algún credo o-o algo como eso." Yo lo siento, pero hay tantas iglesias que dicen: Si Uds. tienen la doctrina correcta o el credo correcto, oigan, son parte del grupo y son parte de la membresía, y todo está bien. Pero no es así.

La mayoría de las personas ni siquiera entienden nacer de nuevo. El Hermano Branham dice: "Ahora, Uds. no pueden venir por medio de algún-de algún credo o-o algo como eso. " Uds. tienen que morir y venir a Él.

Incluso Uds., los niños, tienen que morir a sí mismos. Tienen que morir a su propio pensamiento y permitir el pensamiento de Dios. Si quieren la Vida Eterna; si quieren vivir por siempre y para siempre; y tener una hermosa salud, una hermosa alegría, una hermosa paz, una hermosa misericordia, etc., y todo lo que viene con ello, Uds. tienen que morir a sí mismos. Tienen que darse cuenta de lo podrido que están realmente.

Uds. tienen que morir y venir a Él. Uds. tienen que entrar en Él, y **morir a Uds. mismos**, eso es lo que él dice, y **resucitar**. ¿Ven? no pueden nacer de nuevo hasta que hayan muerto primero. ¿Cómo Uds. van a nacer de **nuevo** si no han muerto **primero**?

Es decir, nacer de nuevo. No se trata solo de nacer para Dios. No, se trata de nacer de nuevo. Tenemos que morir al yo para nacer de nuevo. No pueden simplemente aferrase a la palabra de Dios y decir: Oh, yo creo en la doctrina. Voy a lograrlo. No, no se trata de eso la iglesia. Eso no es lo que nosotros predicamos. Predicamos que hay una vida involucrada, y es Su vida.

La mayoría de la gente para empezar ni siquiera entiende lo que es el nuevo nacimiento. No se puede nacer de nuevo hasta que se haya muerto primero. Uds. saben, el buen viejo bautista con tatuajes por todo el cuerpo cree que ha nacido de nuevo porque ha aceptado. **Juan 3:16**. Eso no le sirve con Dios, ¿correcto?

De lo contrario, podría llamarlo una reunión de intercambio o algo así. Vayamos a la reunión de intercambio hoy. Y voy a cambiar esta doctrina de la iglesia por aquella, y luego naceré de nuevo, pero voy a vivir como era antes. No funciona de esa manera. No es de esa manera; no es un nuevo nacimiento y una nueva creación hasta que el primer hombre esté muerto, muerto. Tienen que morir, morir a su propio pensamiento y decir: Dios, el tuyo es el único camino correcto.

Y el problema es que algunas personas piensan que se puede tener un nuevo nacimiento aceptando alguna doctrina o credo de la iglesia. Eso ni siquiera constituye nada. Un nuevo nacimiento viene al morir primero, luego al nacer de nuevo.

Vemos que esto se nos aclara en Romanos, capítulo 8.

Romanos 8:1 Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús,

Ya no había condenación para los que estaban en el arca, y ellos sabían que las lluvias estaban cayendo, y que iban a ser levantados sobre ella. No hay condenación para los que están en Cristo, que no andan conforme a la carne, los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.

Recuerden la ley de la vida en **Génesis 1:11**. *Cada semilla produce según su especie*. Entonces su descendencia, su carne, procede según sus padres o sus abuelos. Y eso no es suficiente para Dios. Tienen que morir a sí mismo. Tienen que morir a todo lo que les define. Y tienen que permitir que Cristo viva su vida por Uds.

El apóstol Pablo dijo: Estoy crucificado, pero, sin embargo, estoy vivo. Pero no soy yo el que está viviendo. Es Cristo quien vive en mí. Y la vida que estoy viviendo ahora en esta carne, la estoy viviendo por la fe (la revelación) del Hijo de Dios. Él sabía que era el hijo de Dios. Uds. saben que son un hijo o hija de Dios, así que viven así.

Es por eso que el Hermano Branham dijo acerca del esclavo, ellos dijeron: Bueno, ¿qué lo hace tan diferente? ¿Por qué actúa de manera tan diferente? ¿Es la comida que le dan? No. ¿Es porque lo tratan mejor? No. Bueno, ¿por qué es tan diferente? Porque él sabía que era hijo de un rey, de donde venía.

¿Sabe Uds. que son un hijo del Rey? ¿Saben Uds. que Dios es su Padre? Tienen Su ADN en Uds. Una vez que Uds. entiendan eso, van a vivir de manera diferente.

Uds. van a decir, no me importa lo que digan los niños de al lado. No me importa lo que digan los niños en la escuela. No me importa lo que diga el maestro. Yo sólo creo lo que Dios dice, porque Dios, Él es Aquel a quien debo dar cuenta, y Él es Aquel que me va a sacar de aquí.

Ahora, pues, ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús, los que no andan (según esta carne) conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

- **2** Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley del pecado y de la muerte.
- **3** Porque lo que era imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en la carne;

Bueno, déjenme ver si hago lo correcto, si digo lo correcto, si uso la ropa correcta, si hago esto y aquello y esto. Tal vez pueda llegar a alguna parte. Y Martín Lutero dijo, si Uds. hacen cosas por temor, no es bueno. Tienen que hacerlo desde el gozo en su corazón, sabiendo que Dios les va a cuidar. No importa lo que esté haciendo, él me va a cuidar. *Todas las cosas están obrando para el bien. A los que no solo aman al Señor, sino que son llamados según su propósito.* Y yo sé que soy el llamado, correcto ... Yo sé que Dios es mi Padre, Jesús es mi hermano mayor. Yo sé que Dios me dio a este Hijo primogénito como ejemplo. Y espero que Él también se los haya dado como ejemplo. Es decir, yo espero que Uds. lo hayan tomado como ejemplo.

- **4** para que la justicia de la ley se cumpliese en nosotros, que no andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.
- **5** Porque los que son (eso significa egocéntricos) se preocupan por las cosas del yo; (Es natural. Esa traducción de las Escrituras es tan perfecta porque si Uds. son egocéntricos, por supuesto, van a caminar según Uds. mismos.)
- **5** Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu.

En otras palabras, Dios les dice cuándo Uds. van a tomar algunos dulces. Dios dice: No lo hagan. Dice: *no robarás*. ¿Recuerdan eso? Cuando Uds. son solo un niño pequeño y la palabra viene a Uds., eso es Dios hablándoles, ¿correcto?

6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, Ser egocéntrico es la muerte. Incluso al mundo no le gustan las personas egocéntricas. Toman dos semillas de serpiente, y este individuo es realmente egocéntrico. Este individuo de aquí dice, no me gusta esa persona porque solo se está considerando a sí mismo, no me está considerando a mí. Entonces incluso el mundo odia a las personas egocéntricas y es la muerte. Porque la mente carnal o la mente egocéntrica es enemistad contra Dios. Porque Dios está tratando de decirles algo. Y Uds. dicen, no quiero escuchar, solo quiero hacer lo que yo quiero hacer.

Y Dios dijo: Bien, hagan lo que Uds. quieran hacer y obsérvense a sí mismos. Estoy hablando de cada persona que era un ser humano hermoso, hermoso en belleza, y tenían todos sus escrúpulos correctos, tenían todo correcto. Y se metieron en la música, y quieren ser populares. Y después de un tiempo, Uds. ven a esa misma persona, y se convierte en drogadicta, se convierte en esclava sexual de Hollywood. Se convierten en las personas más viles. Labios de Botox que parecen grandes, grandes... No quiero decir qué es, pero Uds. saben de lo que estoy hablando. Es solo que en realidad se convierten en personas feas. Y luego tienen que seguir llenándose de drogas

o inyecciones para seguir luciendo lo que creen que es hermoso. Y si se miran en el espejo, algunas de las mujeres con Botox y todo lo demás, se dan cuenta de que parecen la parte trasera del extremo sur de un caballo hacia el norte. Así es como se ven. ¿Correcto? Yo sé que eso es crudo, pero así es como se ven.

6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, En otras palabras, el egocéntrismo, es la muerte. pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz.

No tengo que preocuparme de que la gente me grite, me grite y todo lo demás. Ni siquiera me importa porque solo estoy enfocado en Dios. Pueden decir lo que quieran decir, pero no me importa porque su opinión no significa nada para mí. La opinión de Dios es la única opinión a la que quiero servir, ¿correcto?

7 Por cuanto los designios de la carne son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a la ley de Dios, **ni tampoco pueden**;

8 y los que viven según la carne (o son egocéntricos) no pueden agradar a Dios. ¿Cómo diablos van a agradar a Dios? Si se están complaciendo a sí mismos, no pueden hacerlo. Así que quiten sus ojos de Uds. mismos y pónganlos en Dios.

9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él. En otras palabras, están solos. Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.

Entonces ellos van a hacer lo que crean que es correcto, o lo que sus amigos piensan que es correcto, o lo que sus compañeros de clase piensan que es correcto. Y todos van a arder en el infierno. Solo hay una persona, un pueblo que tendrá vida eterna y vivirá con Dios para siempre. Y esas son personas que están llenas de Su Espíritu. Así que si Uds. no quieren Su Espíritu, está bien, vayan a hacer lo suyo. No me importa. Solo sean lo que quieran ser, hagan lo que quieran hacer y terminan en alguna calle en algún lugar como prostituta o lo que sea. Y luego dicen: Bueno, ¿por qué el predicador nunca me lo dijo? Se lo dije, y no me escucharán.

En otras palabras, si Uds. son guiados por el Espíritu, no serán egocéntrico, y si son egocéntricos, eso demuestra que no están guiados por el Espíritu. Son guiados por su propio yo.

10 Pero si Cristo está en vosotros, no el hombre, sino la Palabra ungido, no Cristo, el hombre Jesús, sino la Palabra ungido que está en Cristo, el cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia.

En otras palabras, tengo Su mente. Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús,

11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús, **es deci**r, Dios, mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.

En otras palabras, cuando se comienza a hacer el mal, el Espíritu Santo en Uds. dice: Ah, no

deben hacer eso, no hagan eso, hagan esto en su lugar.

12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos conforme a la carne; **13** porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.

Yo podría haber sido un atleta profesional. Un hombre terminaba de patear un gol de campo de 70 yardas. Un profesional en un juego. Lo hice hace 50 años. No en un juego, sino en la práctica casi todos los días a diario. Le dije a mi hermano, él me lo envió, y le dije, lo hice casi todos los días hace 50 años, y ahora ellos están llegando a donde pueden hacerlo. Le dije, solo oré. Me encantaría ver al Señor sanar mi cuerpo como lo hizo con el cuerpo de Sansón y dejarme ir a la universidad y decir: Mire, entrenador, solo quiero mostrarle a sus pateadores cómo hacerlo y patear una portería de 70 yardas a los 73 años y el mundo entero se volvería loco. Pero al Señor no le gustan ese tipo de juegos.

14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios.

Entonces el Hermano Branham dice: Y **entonces** (cuando ya no viven para sí mismos, sino que es guiado por la Palabra Ungida), **toda Palabra de Dios llega a ser real...**

¿Pueden Uds. detenerse y pensar en eso? La Palabra se hace realidad. Todo lo que Uds. ven, Uds. ven que dice la Palabra, eso sucedería. Cada cosa buena, cada cosa mala. La Palabra ya lo habló, y está sucediendo. Dios está interpretando Su Palabra al cumplirla. Se convierte en una realidad para Uds.

¿Pueden imaginarse a un hombre teniendo el Espíritu Santo que escribió la Biblia, y luego decir: "Los días de los milagros ya pasaron"?

Bueno, **Juan 14:12** es solo para una persona. Cuando el profeta de Dios mismo dijo, es para cada creyente. Escuchen, ¿no tiene sentido para Uds.? Para mi tiene sentido. Si Uds. tienen el Espíritu Santo, tienen la naturaleza de Dios, tienen Su Espíritu. Si Uds. tienen Su espíritu, Uds. tienen Su naturaleza. ¿Correcto? ¿Pueden Uds. decir Amén a eso? Muy bien. Entonces, si Uds. tienen Su naturaleza, ¿no van a hacer las cosas y actuar de la misma manera y vivir la misma vida que Él vivió? Solo tiene sentido.

¿Pueden imaginarse a un hombre, no importa cuán profundo él esté en teología, o-o lo demás, negar la mismísima Palabra de la Biblia que el Espíritu Santo escribió, y decir que el Espíritu Santo está en él?

Muy bien, es decir, si el Espíritu Santo está en Uds., Uds. dirán amén a todo lo que Él dijo. Toda la Biblia fue escrita por el Espíritu Santo a través de diferentes hombres. Todos tenían parte de Dios en ellos. ¿No es hermoso? Volviendo al Antiguo Testamento. Escuchen, dijo David, *no quites de mí tu espíritu*. Así que David tenía el Espíritu, está bien. Entonces sabemos que los hombres de Dios a través de los siglos fueron ungidos, simplemente no habían recibido el bautismo como nosotros lo recibimos. Muy bien, porque Jesús aún no se lo había quitado. Pero sin embargo eran la simiente de Dios. Y el Espíritu de Dios todavía ungió esa simiente para esa palabra para ese día.

Si Dios Está Con Nosotros, ¿Dónde Están Sus Maravillas? 61-1231E P:109 El Hermano Branham dijo: Ud. me dirá: "Yo fui bautizado en el nombre de Padre, y Hijo, y Espíritu Santo". Pero eso no es obediencia completa. ¿Ven? Otro me dirá: "Pero yo me he unido a tal iglesia". Eso tampoco es obediencia, ¿ven? "Yo repito el Credo de los Apóstoles".

Eso aún no es obediencia. "Pero hermano, yo he dejado de robar y mentir. Ya no cometo maldades". Eso aún no es obediencia. ¡**Tiene que ser un Nacimiento**! De eso estamos hablando hoy.

Algo tiene que suceder. Ud. tiene que morir, y algo tiene que nacer en Ud. Porque si no nace en Ud. sigue muerto.

Lucas 24:49 He aquí, yo enviaré la promesa de mi Padre sobre vosotros; pero quedaos vosotros en la ciudad de Jerusalén, hasta que seáis investidos de poder desde lo alto. ¿Están dotados de poder? Eso espero.

¿No es eso lo que Jesús les dijo que hicieran? Les dijo que se quedaran, lo que significa esperar hasta que... ¿Esperar hasta cuándo? Esperen, dijo, "esperen hasta" - ¿esperar hasta qué? Esperen hasta que seáis investidos de poder desde lo alto.

Uds. dicen, bueno, yo recibí el Espíritu Santo cuando creí. No, no lo recibieron. La Biblia dice, esperen hasta que reciban el Espíritu Santo. Él dice: ¿Recibisteis el Espíritu Santo cuando creísteis? Eso es después. Bueno, yo sé que hice todo lo que se requiere de mí. Luego busquen el poder de Dios en Uds. En Uds. ¿Entienden? Busquen Su poder, que cuando Él les muestre algo y lo diga, suceda. Esa es la palabra en cumplimiento. Ese es Dios interpretando Su Palabra.

¿Se imaginan que digan, bueno, hemos esperado lo suficiente, hemos esperado nueve días enteros, ciertamente ya debemos tenerlo?

Es decir, Dios mío, tenemos que esperar, esperar. Hemos estado en este aposento alto durante nueve días enteros. Y, sin embargo, todavía no lo recibieron. Noé estaba en el arca, un día, dos días, los hijos se pusieron de mal humor. Tres días. Papá, ¿ya va a llover? Él dijo: Esperen. Cuatro días. ¿Se imaginan estar en una habitación con todos sus hermanos? Una semana entera. Estuvieron allí durante toda una semana. Y finalmente, Dios interpretó Su palabra al cumplirla.

Ahora, el primer día, la gente llamaba a la puerta. ¿Van a ir a la puerta y abrirla? Dios selló la puerta cerrada. El segundo día, más personas estaban llamando. Ahora les están llamando retrasados, y les están insultando, y les están llamando todo tipo de cosas que no deberían decir. Pero se lo están diciendo porque están en el arca y Uds. están en el arca de Cristo. Pero se lo están diciendo al pueblo de Noé que estaba en el arca.

Eh, Noé, aún no ha llovido. Bueno, solo esperen, tercer día. Eh, Noé todavía no ha llovido. Esperen. Cuarto día, Noé, todavía no ha llovido. Quinto día, Noé, no va a llover. Todo ha sido una semana entera. Cinco días, seis días. Mira, Noé, podemos vivir de la manera que queramos porque no importa si estás en el arca. Simplemente vas a morir allí. Y finalmente, al séptimo día, entraron las nubes y cayó la lluvia. Y ahora la actitud de la gente había cambiado, y ellos estaban tocando el arca, tratando de entrar, sin decirle a Noé que debía salir. ¿Ven? Dios espera y espera

hasta la medianoche.

¿Supongo que lo entendimos? ¡¡Pero dijo hasta!! Y ese es el problema con la gente de hoy, no están dispuestos a esperar hasta...

¿Hasta qué? Hasta que estén dotados de poder de lo alto. Hasta que **Juan 14:12** se involucre activamente en su vida. Hasta que confíen en Dios en Su palabra y actúen como un idiota para el mundo. Actúen como un tonto por Cristo, pero ¿de quién Ud. es tonto? Y esté dispuesto a hacer lo que la Palabra de Dios les dice que hagan. Entonces Él les dotará de poder. Entonces, ¿dónde se predica eso en nuestros púlpitos? Hago la pregunta porque merece ser formulada.

La mayoría de las iglesias enseñan que la evidencia de haber nacido del Espíritu Santo es que Uds. creen en la doctrina de esa iglesia. Oh, incluso las mejores iglesias creen eso, y están equivocados. No tiene nada que ver con la doctrina. Aunque la doctrina les ayuda a llevar la mente al lugar correcto.

Pero eso no es lo que nuestro profeta enseñó. Él nos enseñó, si se tiene el espíritu de Cristo, vivirán como Cristo, hablarán como Cristo, actuarán como Cristo, y harán las obras que Cristo hizo, y eso es **Juan 14:12**, hacen las obras de Cristo, porque tienen la mente de Cristo. Una persona que no tiene **Juan 14:12** en su vida no tiene la mente de Cristo. ¿Saben qué? Por lo tanto, no actúan como Cristo, no viven como Cristo.

Y el Hermano Branham dijo: "A Él Oíd" 62-0711 Y miren, antes que Uds. puedan ser llenos con el Espíritu Santo, Uds. tienen que primero morir a sí mismos, para poder nacer de nuevo.

¿Alguna vez Uds. han visto un entierro? ¿Alguna vez Uds. han estado en un entierro? ¿han estado? ¿Alguna vez Uds. han visto a una persona viva puesta en la tumba y enterrada viva allí?

Bueno, vamos a bautizarlos hoy en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Espolvorear, espolvorear, rociar. O vamos a bautizarles en el nombre del Señor Jesucristo. Pero aun así son un pecador. Y bajan al agua y se sumergen en el agua, vuelven a salir como la misma persona que eran. El Hermano Branham dijo: Ud. baja como un pecador seco, sale como uno mojado.

Lo recuerdo muy claramente. Y algunos de Uds. que estaban conmigo en aquel entonces, también lo recuerdan. Recuerdan que bautizamos a un hombre en el río Licking en Kentucky. Y todos sabíamos que era un pecador, pero quería ser bautizado, así que hicimos. Y un montón de gente se acercó, y todos vimos el bautismo. Y él se metió en el agua. Lo bauticé en el nombre del Señor Jesucristo. Y cuando apareció, ¿adivinen qué? Una botella, una botella de cerveza sin abrir, apareció a sus pies. ¿Y saben qué? Volvió a la cerveza y dejó a su esposa. Entonces, no pueden cambiarse a sí mismo. Solo Dios puede cambiarles. Y solo Dios, al vivir en Uds. y vivir su vida por Uds., les cambia.

Teniendo Conferencias 60-0608 P:33 no podrán Uds. mismos limpiarse del pecado a través de unirse a las iglesias y aceptar credos, tanto como un leopardo no pudiera lamiéndose, quitarse sus propias manchas.

¿Se imaginan? Ver a un gato lamiéndose a sí mismo. Bueno, miren un leopardo. ¿Creen Uds. que va a tratar de deshacerse de esos puntos? No hay manera. ¿Muy bien? ¿Y saben qué? Pueden

estar lleno de tatuajes y tratar de lamerlos también. No va a funcionar. ¿Creen Uds. que un gato negro puede lamerse a sí mismo blanco? *No, señor. Cuanto más él se las lame, más brillantes se ponen.*

Uds. tienen que morir a Uds. mismos, a sus propios pensamientos. Ríndanse, y permitan que el Espíritu Santo los cubra con Su Presencia y Su poder.

El Gran Guerrero David 55-0118 P:39 Si Dios alguna vez puede lograr juntar unánimemente a la Iglesia otra vez para investirla con el poder de lo alto... Poder para qué? Para creer Su Palabra, para hacerla cumplir.

¿Para que suceda? ¿Por qué? Porque se está aferrando. Ud. está diciendo: Dios, no me voy a ir de aquí hasta que me llene con el Espíritu Santo. Como dijo el viejo Buddy Robinson: Padre, él dijo, si no me llena con el Espíritu Santo, cuando venga, va a encontrar un montón de huesos tirados aquí.

Id, Decid A Mis Discípulos 53-0405S P:75 El Hermano Branham dijo: ¡Y no es sino hasta que un hombre sea equipado por el Espíritu Santo; no por la educación, no por la teología, (no por doctrina o credo de la iglesia), no por la membresía de la iglesia! Amén. [Cinta en blanco.—Ed.]... estado en Jerusalén y lleno del bautismo del Espíritu Santo, él no está calificado para el púlpito, así es, como misionero o cualquier otra cosa.

Y es por eso que yo digo que al menos el 90% de los ministros de hoy ni siquiera están llenos del Espíritu Santo. Y ni siquiera deberían estar en el púlpito predicando. No deberían estarlo. Pero lo hacen de todos modos porque pueden hablar mejor que yo. Pueden bailar en el escenario. Si yo intentara eso, probablemente me tropezaría y probablemente pensarían Uds. que estoy teniendo otro derrame cerebral. No pueden hacerlo, o pueden hacerlo. Pueden actuar. Vi a un ministro en la iglesia de un amigo mío, y ese ministro arrastraba los pies como caminata lunar.

Y yo pensé, está haciendo teatro. Y vi en la película que Mick Jagger hizo lo mismo, ¿correcto? Y este individuo estaba haciendo una cosa de Mick Jagger, y estaba tratando de impresionar a la gente. No me importa si Uds. están impresionados con mi físico. Solo me importa que Uds. crean en la Palabra.

De Regreso Y Jubileo 62-1122 P:68 "¿ Qué clase de herencia nos dejó Él?" "Esperad, en la ciudad de Jerusalén hasta que seáis investidos con poder de lo alto". Esa es la herencia.

Y el Hermano Branham dijo, cuando Ud. tiene ese poder en Ud., cuando tiene sólo un poquito del Espíritu Santo en Ud., escuche, un espermatozoide comienza, Ud. ni siquiera puede verlo con una lupa. Se puede poner 100,000 en la cabeza de un alfiler o incluso un millón en la cabeza de un alfiler, y no pueden verlo con los ojos. Pero es la vida. Y Uds. ponen tanto Espíritu Santo en Uds., el Hermano Branham dijo, Uds. pueden crear mundos e ir a vivir en ellos. Así es. Entonces, si Dios me dijera que lo hiciera, me iría de aquí en un instante. Y disfruto del mundo que Él me dio.

No: "Vayan y únanse a esta, o a aquella". Esperen hasta que venga el Poder de lo alto. "¿Por cuánto tiempo?" Hasta. "¿Un día?" "¿dos días?". Esperen hasta. No acepten alguna emoción, alguna sensación; esperen allí hasta que estén muertos, sepultados y nazcan de nuevo en

Cristo Jesús, y cada latido de su vida produzca a Jesucristo, de manera que Uds. puedan ver la vida de Cristo reflejada en su propio pensamiento, su vida, en la manera en que Uds. se conducen.

Sí señor, hasta que encuentren ese poder como lo tuvieron allá en el principio...

Ya viene. Va a llegar gradualmente. Lo estamos viendo en nuestras oraciones en todo el mundo, donde los hermanos tienen una cierta necesidad, y Dios realmente está respondiendo nuestras oraciones en todas partes.

Todos los días parece que estamos viendo un poquito aquí, un poquito allá, pero un día vamos a empezar a verlo aquí, aquí, aquí, aquí. Lo veremos cuando entren por esa puerta. Vamos a ver algún día. El Hermano Branham dijo que llegará un tiempo en que el pecado no se aventurará a entrar en la casa de Dios. Muy bien, está llegando.

Al Principio No Fue Así 59-1125 P:42 Ellos fueron comisionados que no salieran de Jerusalén, hasta que fueran investidos con poder de lo Alto. Ningún hombre tiene el derecho de predicar el Evangelio hasta que él ha sido lleno con el Espíritu Santo.

Y, sin embargo, yo conozco predicadores. Conozco gente. No son predicadores. Eran adolescentes, y podían actuar, como si tuvieran a estos hombres grandes allí, y bailaban en el espíritu, y no en el espíritu, estaban en el espíritu humano. Bien. Se veían...

¿Cuántos han estado en un partido de fútbol? Recuerdan la ola, y da la vuelta al estadio. Están ungidos con dínamo humano, espíritu humano. El Espíritu Santo no hace esto, y el siguiente individuo hace esto, y es como pasar la serpiente. Bien. Pásenlo de largo. Correcto. Entiendo la interpretación: "*Kuz-a-man-ai, Que pase,*". Correcto. Eso es una tontería. El Espíritu Santo actúa como el Espíritu Santo. ¿Muy bien? Actúan como Jesús, viven como Jesús, hablan como Jesús. ¿Muy bien?

Y ese es el problema hoy, tenemos un montón de cristianos y creyentes del mensaje que "quieren abejas". Están solo en el nombre, pero no hay realidad.

Y como dije antes, si solo se tuviera el 10% de los creyentes que realmente son creyentes, ciertamente verían que la iglesia está ardiendo por la Palabra. Pero no están encendidos por la Palabra. Están en llamas por bailar en los pasillos, cantar en los coros, hacer, tal vez convertirse en diácono o convertirse en anciano o algo así. Y cuando entran por la puerta. Veré, ¿en qué es mejor? ¿Pueden enseñar en la escuela dominical? Bien, les vamos a convertir en maestro de escuela dominical. Ese no es el espíritu de Dios. Están solo de nombre, solo de título. Él es nuestro pastor. ¿Por qué? Porque lo convertimos en nuestro pastor. Oh, pero Dios no lo hizo. ¿Cuántos pastores son votados por la gente, al igual que los apóstoles sacaron pajas y eligieron a un hombre equivocado para ocupar el lugar de Judas? Oigan, ¿votaron por el apóstol equivocado? ¿Recuerdan Uds. eso? Los apóstoles mismos votaron por el apóstol equivocado. Y Dios envió a Pablo. Simplemente no pueden inventar estas cosas. Es cierto.

Jesús no les permitió a los discípulos predicar el Evangelio, hasta que primero recibieron el Espíritu Santo. Y pasaron tres años y medio con Jesús. Tres años y medio, y sin embargo se lo negaron

tres veces. Sí, eso se nota... Escuchen.

Pero las iglesias de hoy están llenas de pastores y diáconos solo en el título. Cuando digo 90%, escuchen. El 10% de los 2,5 millones de personas que dicen seguir el mensaje serían 25.000 creyentes. Y dudo que se encuentre el 10% de eso, 2.500 creyentes genuinos. De hecho, el Hermano Branham dijo que podrían ser solo 500.

Dijo que, como en los días de Noé, solo se salvaron ocho almas.

¿Es Ud. un creyente genuino? ¿Está Ud. viviendo la Palabra? Yo espero que lo esté. Pero las iglesias de hoy están llenas de pastores y diáconos solo en el título. Además, las personas en las bancas creen solo en el título. El hecho de que se llamen mujer no significa que sean mujer si nacen hombre. Y muchos de los llamados creyentes ni siquiera han nacido de nuevo. ¿Cómo lo sé? porque no entienden las cosas de Dios. Y solo aquellos llenos del Espíritu Santo de Dios pueden entender las cosas de Dios.

- **1 Corintios 2:10** Pero Dios nos las reveló a nosotros por **el Espíritu**; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios.
- **11** Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.
- **12** Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, **13** lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con **las que enseña el Espíritu**, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

El diablo viene a Uds. y les dice: Bueno, la Biblia dice, bla, bla, bla. Y Uds. dicen, un momentito. También dice algo más. Comparando las cosas espirituales con las espirituales.

14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios,

No los quieren. Están contentos con sus vidas y con ser pecadores. Bien. Se van al infierno. Está bien. Las llamas se calentarán cada vez más. Está bien.

Pueden hacer lo que quieran hacer. No me importa. Intentaré amarles de todos modos. Y lo digo en serio. Trato de tratar al pecador y al santo de la misma manera. Trato de darles respeto y honrarlos. Los únicos a los que no respeto son aquellas personas que se burlan de la Palabra de Dios.

(Y el hombre natural es el hombre que no ha nacido de nuevo y no está lleno del Espíritu de Dios. Y fíjense que dice,) porque para él son locura, (Las mismas cosas del Creador que creó todas las cosas por Su propia revelación, de Su propio poder, por Su propia palabra. Y dicen que eso es solo una tontería, y luego dice que tampoco puede conocerlos, pero es imposible que los conozca). y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

¿Tienen suficiente discernimiento en Uds. para discernir espiritualmente? Todos queremos el discernimiento que tuvo el Hermano Branham. Bueno, Ud. tiene el mismo Espíritu Santo en Ud., ¿no es así? ¿Quién creen Uds. que discernió esas cosas por él? Dios lo hizo. ¿Quién creen Uds.

que discierne por Uds.? Dios lo hace. ¿Quién creen Uds. que les dice que hay algo divertido en esa persona? Así que siéntense, miren y esperen. No critiquen a la persona.

Pero como dijo el hermano Vayle, lo ama por dentro o lo ama por fuera. En otras palabras, su amor, independientemente de si creen o no, no cambia nada. No digan: Bueno, ahora es un creyente, así que lo amaré más. Lo ama dentro o lo ama fuera. Y no pueden soportar estar cerca del amor que es genuino, y se van, y salen. Así que se van por su cuenta. Salieron de entre nosotros porque ¿qué dice la Biblia? Porque no son de nosotros. Está bien, entonces los ama. Los aman.

Ahora, de La Unicidad De La Unidad 58-0128 P:45 Un testigo tiene que saber algo. Un testigo tiene que tener una experiencia. Y Ud. no pueden ser testigos de Cristo hasta que el Espíritu Santo los haya bautizado.

Al igual que la mujer, acusó a Trump de ciertas cosas. *Bueno, eso fue hace 30, tal vez 40 años.* Oh, ¿no se acuerdan? *Bueno, yo creo que tenía esta edad, pero tal vez tenía esta edad.* ¿Y no se acuerdan? ¿Y cómo estaba vestido? *Bueno, no lo sé.* Podría haber usado una corbata roja y un traje azul. *Entonces, sí, realmente no sé qué vestía.*

Bueno, ¿cómo llevaba el pelo? ¿Cómo supo cuándo? ¿Qué día de la semana? *No me acuerdo.* ¿Se lo ha contado a alguien? Pues no, la verdad es que no, porque me daba vergüenza. ¿En serio? ¿Le da vergüenza y, sin embargo, les pone nombres a sus mascotas? Ciertas cosas, ciertas cosas genitales y demás. *Bueno, es divertido.* ¡Qué gente más loca! Sí, ellos están locos. ¿Y saben qué? Los que le creen están igual de locos.

¿Saben qué? Están tan locos que eligieron a un comunista como alcalde de Nueva York. Y yo espero que Trump se siente y diga: Bien, va a destruir la ciudad, está bien. Tengo seguro para mis edificios, todo lo demás, así que estoy indemnizado. Puede hacer lo que quiera hacer. Y va a matar a la gente que va a empezar...

Escuchen, incluso dicen que no pueden tener una casa propia. El gobierno la tendrá por Uds. Y luego dejaremos que otras cinco familias se muden y les desalojaremos. Pueden quedarse en la calle, pero recogeremos a las personas sin hogar de la zona y las alojaremos en su casa.

Eso es lo que está haciendo, o lo que quieren hacer. También es musulmán y cree en la yihad. Pero los aspirantes... Bueno, dame una barra de chocolate. Una barra de chocolate de diez dólares. Dame un par de zapatos. Sí, dame otra cosa. Dame, dame, dame, ¿qué? Por sus pequeños deseos de baratijas, dame un montón de baratijas. Van a hacer cola durante dos semanas para conseguir comida. Van a hacer cola. He visto esas colas en Rusia, y Michal, Ud. también las has visto, es testigo de ello, cuando era joven en Polonia. Hacían cola durante una manzana entera, ¿y saben qué? Quizá solo haya treinta o cuarenta panes, y hay trescientos en la cola. Entonces la mitad no se lleva pan a casa. Así que ellos cogen lo que pueden porque ya no queda pan. Sí, disfrútenlo, Nueva York. Ya llega. Disfrútenlo, estadounidenses. Ya viene. Amén. Pero nosotros no estaremos aquí. Se están preparando para la tribulación, y ese será el comienzo de la tribulación. Y no habrá comida disponible para ellos. ¿Y saben qué? Lo votaron. En lugar de votar por Dios, votaron por un lunático. Muy bien,

Entonces un testigo tiene que saber algo. No se puede tomar a un ciego y a un sordo y decir: ¿Fuiste testigo de este crimen? Bueno, no lo sé. No podía verlo, no podía oír. Oh, pero es un testigo de todos modos. Le vamos a hacer testigo. Eso no funciona. Un testigo tiene que tener la experiencia de ver cómo sucede la cosa. No puede estar a una cuadra o dos cuadras de distancia y decir: Bueno, yo sé que fue ese hombre quien lo hizo. Bueno, ¿lo ha visto? Bueno, no, no lo vi, pero fulano de tal dijo que fulano de tal dijo que sí.

Como algunos de nuestros políticos que afirmaron estar en la guerra de Vietnam y ni siquiera estuvieron en el extranjero. Tal como algunos dicen, bueno, el hermano Vayle predica dos dioses. Bueno, ¿alguna vez lo escucharon decir eso? Bueno, no, ni siquiera han escuchado una de sus cintas. Pero fulano de tal dijo eso, y fulano de tal lo dijo. Les dije: Van a ir al infierno creyendo la mentira porque eligieron ignorar la verdad.

Ahora, el Hermano Branham dijo, de; La Manera Provista Por Dios 53-0613 P:60 Hechos 1:8 "Pero recibiréis el Espíritu Santo después que esto... Recibiréis poder después que esto... cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo.

Me seréis testigos en Jerusalén, en Judea, en Samaria, y en Connersville, Indiana, y hasta los confines de la tierra". ¿Cómo? ¿Después que llegue a ser un diácono? No. ¿Después que Ud. salga del seminario? No.

¿Después de que Ud. se convierta en un predicador? No. (¿Después de entender la doctrina correcta? No.) "Después de que haya recibido el Espíritu Santo, Me seréis testigos con poder a través del mundo entero".

Y yo prediqué un mensaje hace aproximadamente un año, tal vez hace dos años. Fui testigo de al menos 47 veces diferentes en que Dios ha hecho estas cosas. Yo no los hice, pero Dios sí. Yo estaba allí cuando Él lo hizo. Eso nos convierte en testigo. Y eso significa que se tiene el Espíritu Santo en nosotros para reconocer que Dios lo estaba haciendo. Estoy seguro de que todo Cincinnati dijo: Bueno, el clima ha cambiado. Me pregunto qué hizo que eso sucediera. Pero Uds. estaban allí. Fueron testigos. Escucharon la oración subir y pedirle a Dios que cambiara el clima en 30 grados, y cambió 30 grados en una hora. Y Uds. fueron testigos porque el Espíritu Santo está en Uds. para ver lo que Dios iba a hacer.

Todo testigo llamado por Dios debe ser investido con poder de lo Alto antes de que él pueda ser un testigo. Un testigo tiene que saber algo, ver algo, saber de lo que está hablando.

La Creencia De María 59-0409 P:20 El Hermano Branham dijo: Cuando Jesús les dijo que esperaran en el aposento alto o en la ciudad de Jerusalén hasta que fueran investidos con poder de lo alto, esa palabra cayó en sus oídos, ellos estaban en el templo continuamente alabando a Dios, día y noche.

¿Qué estaban haciendo? Regando aquella promesa.

¿Están Uds. regando la promesa? Recuerden, Rebecca dio de beber al camello que la llevó a casa para encontrarse con Isaac. Ella regó al Espíritu Santo. Ella regó el poder que la llevó a casa. ¿Están Uds. regando el poder que les lleva a casa? ¿Los riega todos los días a través de la oración

y la lectura de la Palabra? ¿Qué estaban haciendo? Regando aquella promesa.

De repente vino un sonido del cielo, como un viento poderoso y llenó toda la casa donde estaban sentados.

Le pedí a cierto hermano de nuestra iglesia, el hermano Peter, que fuera Eliezer. Le he pedido al hermano Peter que sea mi Eliezer, que les riegue con la Palabra tres veces al día. Y él está haciendo un buen trabajo en eso.

Y la gente está leyendo las citas todos los días, y están recibiendo más anticipación de las cosas de Dios. Eso es lo que quiero. Eso es lo que hizo Rebecca. Dio de beber al camello que la llevó a casa. Eso es lo que está haciendo el hermano Peter. Él está dando de beber al rebaño que Dios me ha dado para que sea su pastor. Y él los está regando. Y Dios nos va a llevar a casa con ese riego.

De repente vino un sonido del cielo, como un viento poderoso y llenó toda la casa donde estaban sentados. La Palabra estaba siendo regada, **cobró vida y comenzó a crecer**.

Ahora, de **Fe 58-0315 P:25** En los días de nuestro Señor, antes que Él dejara la tierra, en **Hechos 1:8**, él dijo: "Asentad en la ciudad de Jerusalén hasta que seáis investidos con poder de lo alto".

Ahora, esta palabra "*investido*" significa "*vestirse*" como se pondrían una prenda. Pero esto dice que se vestirán de poder, *dunamis*, poder milagroso. Pero no se visten Uds. mismos. Dios en realidad lo está haciendo porque lo están regando. Están regando el Espíritu en Uds. Y está creciendo. Se está volviendo cada vez más fuerte.

Uds. se pondrán como una prenda de vestir, porque es una unción sobre Uds. Y Dios ha dado esa unción. Así que aquí, vístanse. Aquí está la unción, vístanse, en Mi Palabra. Recuerden a la novia, ella está vestida con la palabra de Dios.

En Hechos 1:8 dice: "Mas recibiréis poder después que el Espíritu Santo haya venido sobre vosotros". Y fijémonos en algo.

Eran un montón de personitas cobardes, ciento veinte en el aposento alto, y tenían las puertas cerradas porque tenían miedo de las amenazas de los judíos.

Y después: "De repente vino un estruendo del cielo como de un viento recio que corría el cual hinchió toda la casa donde estaban sentados".

Oh, tenían miedo un poco antes de eso, pero aquí estaban todos en la calle magnificando y glorificando a Dios.

En otras palabras, no trajeron el Espíritu Santo, sino que se prepararon. Regaron y regaron, y un día, ¿adivinen qué? Llegó. ¿Y adivinen qué? Los llenó de tal poder. Salieron a la calle y testificaron. Cada hombre los escuchó en su propio idioma.

Pedro y Juan caminaban por la calle, y los hombres a quienes pasaron sus sombras fueron sanados. ¿Ven? ese es el poder de la Palabra Ungida en Uds.

Oh, tenían miedo un poco antes de eso, pero aquí estaban todos en la calle magnificando y

glorificando a Dios.

Tuvieron una experiencia que los encendió en fuego, que podía quemar al mundo entero en un solo día. Tuvieron una experiencia. Eso es lo que nosotros necesitamos. La experiencia acompaña a la fe.

¿Escuchan eso? La experiencia. Dios, envíame una experiencia de Tu Presencia, Dios. Todos los días, deberían Uds. pedirle a Dios: ¿Me mostrarías Tu presencia sobrenatural hoy? Y voy a disfrutar de eso. Y voy a ser más fuerte en eso, más maduro en eso, hasta que sea un verdadero hijo de Dios.

29 Porque a los que antes conoció, también los **predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo**, (¿Cómo llegas allí? Lo hizo. Él les conocía de antemano. Él previó. Él sabía en Su mente, en ese pequeño germen de vida llamado el Logos en Uds., Dios puso todo lo que siempre serán.

Cuando se planta una semilla de trigo en el suelo, no se tiene que agregarle un montón de cosas. Solo riéguelo y crecerá todo lo que contiene. Cada manzana que existirá, que se comerá de ese árbol, ya estaba en esa semilla. Cada grano de maíz que está en la mazorca estaba en esa pequeña semilla que se plantó. Y Dios ha plantado Su Palabra en Uds. Porque el Hijo del Hombre salió sembrando. Estoy aquí para regar, y ahora el Hermano Peter está ayudando, porque tengo mucho que regar.

29 Porque a los que antes conoció, también los **predestinó** para que **fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo**,

Él no plantó un cerdito en la tierra y le dijo: Sube a la tierra y conviértete en un hijo de Dios. Plantó a un hijo de Dios en la tierra y le dijo: Sube a la tierra y adáptate a la imagen del hermano mayor, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.

30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó;

No lo hicieron Uds. Es posible que lo hayan hecho, pero como dijo el hermano Vayle, podrían haberlo hecho. Pero Él no les da crédito por ello. Devuelvan el mal al diablo, que es el autor.

y a los que justificó, a estos también glorificó. y Endoxazo, magnificado en la carne, Su Zoe.

31 ¿ Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿ quién contra nosotros?

¿Pueden mis compañeros en la escuela? No. ¿Puede el maestro? No. ¿Puede el director? No. En mi trabajo, ¿puede el propietario de mi trabajo o el supervisor de mi trabajo? No. Si Dios está por mí, nadie puede estar en su contra.

32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?

En otras palabras, miren, Jesús hace todo como coheredero. Somos coherederos. Uds. saben lo que es un coheredero. Participan en la herencia. Están compartiendo lo que Él está compartiendo.

33 ¿ Quién acusará a los escogidos de Dios? Dios es el que justifica.

- **34** ¿ Quién es el que condenará? Cristo es el que murió; más aún, el que también resucitó, el que además está a la diestra de Dios, el que también intercede por nosotros.
- **35** ¿Quién nos separará del amor de Cristo? (Bueno, tuvieron una prueba) ¿Tribulación, o angustia, (se enojaron, se frustraron, se enojaron) o persecución, o hambre, o desnudez, o peligro, o espada?
- **36** Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. **37** Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.

Sadrac, Mesac y Abednego estaban ante un horno ardiente, encendido siete veces más caliente. Los hombres grandes y fuertes, como jugadores de fútbol americano, que los arrojaron por la puerta, se quemaron al acercarse. Sadrac, Mesac y Abednego, rodeados de llamas que ni siquiera los tocaban. Miraron a los hombres. Cenizas bajo sus pies. Como será cuando regresemos a esta tierra, cenizas bajo las plantas de nuestros pies. Y ellos dijeron: Si Dios no nos perdona, no importa, iremos a la gloria al instante. Pero Dios los perdonó.

37 Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó.

Por eso yo digo que son Uds. liberados por el amor. ¿Cómo? Su amor, y Él nos ha enseñado a amar.

- **38** Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir,
- **39** ni lo alto, (Ese es Goliat) ni lo profundo, (son esos gordos vagos de la televisión) ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro.

Entonces, hace dos o tres semanas, hablamos sobre el tema: *Atados por el temor, pero liberados por el amor, partes 1 y 2*.

Tomamos nuestro texto de esta serie de **Efesios 1**, que nos dice que después de recibir el espíritu de adopción, Dios quiere darnos a conocer nuestra herencia y el poder que viene con ella.

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión de Patmos P:70 El Hermano Branham dijo: "**No temas** Juan. (citando las Escrituras) No teman Uds., manada pequeña. Uds. son herederos de todo lo que Yo soy. Todo Mi poder es para Uds. Mi omnipotencia es de Uds. mientras estoy parado entre Uds. No he venido para traer temor y derrotas, sino amor, valor y habilidad. Todo poder me ha sido dado, y está a la disposición de Uds.

Ahora, yo no tenía un automóvil cuando tenía 18 años, pero mi papá sí, y me dejaba usarlo. Y mi Jesús me permite usar Su poder.

Hablen la Palabra y Yo la pondré por obra. Eso es **Juan 14:13**. Él dijo: Todo lo que pidáis al Padre, en mi nombre, lo haré. Ese es Mi pacto y nunca podrá fallar".

De Dando Dios Testimonio De Sus Ofrendas 52-0713E P:49 Por tanto no teman; el temor es del diablo. Todo lo que Jesús diría: "No teman, no teman", constantemente: "No teman, no teman". ¿Es eso correcto? Siempre: "No teman". Ahora, Dios no quiere que Uds. teman, Él quiere

que crean.

Cada vez que el ángel del Señor venía en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento, decía: No temas. He venido de la Presencia del Señor.

Recuerden. "Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.", así quiere Dios que nosotros pensemos.

Las personas que no tienen una mente sana, comienzan a imaginar lo peor y se asustan. **Juan 9**. Quiero que recuerden esto. No se imaginen lo peor. Piensen Uds. en las promesas que Dios tiene para nosotros. ¿Muy bien?

Ahora recuerden. "Dios no nos ha dado un espíritu que temor, sino de dominio propio", así quiere Dios que nosotros pensemos.

Juan 9:1 Al pasar Jesús, vio a un hombre ciego de nacimiento. **2** Y le preguntaron sus discípulos, diciendo: Rabí, ¿quién pecó, este o sus padres, para que haya nacido ciego?

Ahora, tiene que haber una razón por la que nació ciego. Estas cosas simplemente no suceden.

3 Respondió Jesús: No es que pecó este, ni sus padres, (¿Bien? No creer.) sino para que las obras de Dios se manifiesten en él (glorificado en ustedes. Endoxa en ustedes). **4** Me es necesario hacer las obras del que me envió, entre tanto que el día dura; la noche viene, cuando nadie puede trabajar.

Me queda esta pequeña condición de mi accidente cerebrovascular. Ahora, yo debería estar muerto, ¿correcto? Y no habrían Uds. escuchado 200 sermones desde entonces, si no fuera para que las obras de Dios se manifiesten en mí. Voy a salir de esta vida, sin esperar hasta cumplir 72 años. Pero cuando tenga 73 años, volveré a tener una pierna fuerte. Esas son las obras de Dios que se manifiestan en mí. Esa es la promesa que tengo de Dios. Y voy a seguir reclamando esa promesa.

5 Entre tanto que estoy en el mundo, luz soy del mundo. **6** Dicho esto, escupió en tierra, e hizo lodo con la saliva, y untó con el lodo los ojos del ciego,

Ahora, el incrédulo que mira eso dice: Oh, él estaba poniendo saliva mezclada con barro en los ojos del hombre.

7 y le dijo: Ve a lavarte en el estanque de Siloé (para lavar esa saliva) (que traducido es, Enviado). Fue entonces, y se lavó, y regresó viendo.

En realidad, cuando lavó la arcilla, vio perfectamente. 20/20.

8 Entonces los vecinos, y los que antes le habían visto que era ciego, decían: ¿No es este el que se sentaba y mendigaba? **9** Unos decían: Él es; y otros: A él se parece. (En otras palabras, no puede ser él, sino que debe ser alguien más que se parezca a él. Es como él), Él decía: Yo soy.

10 Y le dijeron: ¿Cómo te fueron abiertos los ojos?

11 Respondió él y dijo: Aquel hombre que se llama Jesús hizo lodo, me untó los ojos, y me dijo: Ve al Siloé, y lávate; y fui, y me lavé, y recibí la vista.

- **12** Entonces le dijeron: ¿Dónde está él? Él dijo: No sé. **13** Llevaron ante los fariseos al que había sido ciego. **14** Y era día de reposo cuando Jesús había hecho el lodo, y le había abierto los ojos. Oh, Él hizo algo activo en el sábado.
- **15** Volvieron, pues, a preguntarle también los fariseos cómo había recibido la vista. Él les dijo: Me puso lodo sobre los ojos, y me lavé, y veo.
- **16** Entonces algunos de los fariseos decían: Ese hombre no procede de Dios, porque no guarda el día de reposo. Otros decían: ¿Cómo puede un hombre pecador hacer estas señales? Y había disensión entre ellos.
- **17** Entonces volvieron a decirle al ciego: ¿Qué dices tú del que te abrió los ojos? Y él dijo: Que es profeta.
- **18** Pero los judíos no creían que él había sido ciego, y que había recibido la vista, hasta que llamaron a los padres del que había recibido la vista,
- **19** y les preguntaron, diciendo: ¿Es este vuestro hijo, el que vosotros decís que nació ciego? ¿Cómo, pues, ve ahora? **20** Sus padres respondieron y les dijeron: Sabemos que este es nuestro hijo, y que nació ciego;
- **21** pero cómo vea ahora, no lo sabemos; (Miren, no estaban allí), o quién le haya abierto los ojos, nosotros tampoco lo sabemos; edad tiene, preguntadle a él; él hablará por sí mismo.
- **22** Esto dijeron sus padres, porque tenían miedo de los judíos, por cuanto los judíos ya habían acordado que si alguno confesase que Jesús era el Mesías, fuera expulsado de la sinagoga.

Dios. Dios. Dios mío. Dios, oh, Dios, no permitas que me echen de esta iglesia. No dejes que me echen de esa iglesia o de esta otra iglesia. Escuchen, me han echado de una iglesia, y me alegro de que se llamara Benditas Sustracciones. Dios tiene que echarles.

Dios tiene que permitir que les echen a veces para que dejen de ser tan tontos, y "Dios les bendiga. Bueno, será mejor que no diga algo porque podría ser ofensivo".

que prediques la palabra; que instes a tiempo y fuera de tiempo; redarguye, reprende, exhorta con toda paciencia y doctrina. ¿Bien?

23 Por eso dijeron sus padres: Edad tiene, preguntadle a él.

Ahora, detengámonos aquí por un momento y veamos lo que acaba de suceder.

Aquí vemos a dos padres a los que ni siquiera se les permitió disfrutar del milagro que Dios acababa de realizar en su hijo, que había estado ciego toda su vida, y de repente puede ver por primera vez.

Y lo vemos todos los días con los demócratas. Ellos no quieren que los rehenes estén felices porque Trump trabajó en su libertad. Entonces, quieren que ni siquiera lo noten, que son libres. Es el mismo espíritu de los celos.

También lo vemos en las iglesias. ¿Qué causó este temor que se puso sobre estos padres? Celos tontos por parte de aquellos líderes religiosos que estaban celosos de lo que Jesús estaba

haciendo y diciendo. ¿Y qué hicieron como resultado de estos celos?

Ellos usaron el poder del discurso público y los púlpitos para contener a la gente y evitar que buscaran más luz, más verdad.

Si las iglesias del mensaje estuvieran abiertas a las cosas de Dios, ellos estarían hablando de los tres arcoíris que aparecieron. Estarían hablando de las tormentas que se disiparon. Estarían hablando de la tormenta en Cincinnati que, en una hora, desapareció. Estarían hablando de las innumerables sanidades de personas sordas. Ellos hablarían de las diferentes cosas de las que he sido testigo de ver hacer a Dios, y decir: Vaya, esta persona realmente ha sido testigo.

Pero no, ellos pueden decir, por ejemplo: Oh, él es solo un intelectual. Cree en dos dioses». Yo nunca he creído en dos dioses en toda mi vida, y sigo sin creer. Pero ellos sí, porque dicen, ¿ven?, como cuando yo le mostré al hermano Ben un fragmento de una película donde los fariseos acusaban a los discípulos. Y los fariseos preguntaron: ¿Quién es? Él respondió: Es Dios. Y preguntaron: ¿Era un hombre?

Sí, era un hombre, pero era Dios en el hombre. Él está predicando dos dioses. De hecho, lo dijeron en la película. Yo pensé que era un clip tremendo. En realidad, él está predicando dos dioses. No, un Dios. Tuvo un hijo. Él está predicando dos dioses. Eso es lo que hicieron. Entonces, me quedé con el clip. Si Uds. lo quieren, solo pídanmelo y les lo enviaré porque es muy divertido. Porque es exactamente hoy. Alfa es Omega.

Reprimieron a la gente haciéndoles temer ser expulsados de la iglesia por buscar una verdad mayor de la que querían que supieran y entendieran.

¿Y no está ese mismo diablo todavía controlando a través de los medios de comunicación hoy y a través de las iglesias hoy? Sin embargo, muchos de ellos incluso afirman creer que el Hermano Branham era el Profeta de la hora.

Pero no hablen de la doctrina que él enseñó. ¿No es eso lo que los pentecostales dijeron acerca del Hermano Branham? Oh, tenía razón al cien por ciento cuando dijo: Así dice el Señor. Correcto al 100% cuando discernía. Pero él no conoce su Biblia. Bueno, él conoce mejor al autor. Muy bien.

Y, sin embargo, prohibiendo a las personas que pastorean examinar la Doctrina que William Branham enseñó con respecto a la Presencia de Cristo y la relación entre el Padre y Su Hijo, y los hijos.

¿Por qué? Debido a que no está respaldado en su campo, no se les ocurrió a ellos mismos, como si eso debiera desempeñar algún papel en sí creemos o no.

Ahora, me gusta la valentía que demostró este joven ante esos fariseos que rechazaban a Cristo. No iba a minimizar lo que acababa de suceder en su vida sin motivo alguno. Leámoslo.

24. Entonces volvieron a llamar al hombre que había sido ciego, y le dijeron: Da gloria a Dios; nosotros sabemos que ese hombre es pecador.

25 Entonces él respondió y dijo: Si es pecador, no lo sé; una cosa sé, que habiendo yo sido ciego, ahora veo. **26** Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió los ojos?

27 Él les respondió: Ya os lo he dicho, y no habéis querido oír; ¿por qué lo queréis oír otra vez? ¿Queréis también vosotros haceros sus discípulos?

Qué bofetada en la cara. Oh, ese individuo tenía agallas. Me encanta.

- **28** Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros, discípulos de Moisés somos. **29** Nosotros sabemos que Dios ha hablado a Moisés; pero respecto a ese, no sabemos de dónde sea.
- **30** Respondió el hombre, y les dijo: Pues esto es lo maravilloso, que vosotros no sepáis de dónde sea, y a mí me abrió los ojos.
- **31** Y sabemos que Dios no oye a los pecadores; (Ustedes le llaman pecador, pero Dios le oyó.) pero si alguno es temeroso de Dios, y hace su voluntad, a ese oye.
- **32** Desde el principio no se ha oído decir que alguno abriese los ojos a uno que nació ciego. (Moisés no lo hizo. Ninguno de los profetas lo hizo) **33** Si este no viniera de Dios, nada podría hacer.
- **34** Respondieron y le dijeron: Tú naciste del todo en pecado, ¿y nos enseñas a nosotros? Y le expulsaron.

Sí, es como cuando tenían nueve años en la escuela y un predicador intentaba decirles algunas cosas y Uds. decían: "Eso no está en la Biblia". Y ella me respondió: "Hasta un niño de primero de primaria sabe la diferencia".

Escuchen, dijo el hermano Vayle, un niño de cinco años que lee, dice que habla de Dios. Cuando el apóstol Pablo dice: *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo*. Y podrían preguntarle al niño de cinco años, ¿de cuántas personas está hablando? Bueno, uno es el Hijo y el otro es el Padre. Es así de simple. Y, sin embargo, ¿saben lo que leen? Bendito sea el Dios que es el Padre, nuestro Señor Jesucristo. Bendito sea el burro que es un caballo. Bendita sea la mula, que es una vaca. Ni siguiera entienden el lenguaje.

Oh, cómo a ese diablo no le gusta que le devuelvan las Escrituras. Odia que le enseñen. Odia ser mostrado por la Palabra de Dios. Pero me encanta la actitud de este hombre.

Vio lo que acababa de sucederles a sus padres y cómo eran cobardes y evitaban hablar de esta gran cosa que le había sucedido a su hijo.

Y deduciré que su justa indignación estalló al ver a sus padres ser puestos en aprietos y verlos, en cierto modo, negar esta cosa más grande que había sucedido en su familia desde que él nació. Entonces, habló con estos líderes religiosos y les hizo saber que no iba a ser cobarde con sus lenguas afiladas como acababan de tratar a sus padres.

Y sacó la Espada de la Palabra, y les cortó la lengua. No pudieron responder. Solo ahora, podrían acusarlo de algo. Eso es lo que hacen con Uds. Denles la Palabra, y van a hacer ataques contra su persona. Pero no pueden atacar la Palabra porque no conocen la Palabra. No entienden la Palabra.

Y sacó la Espada de la Palabra y les permitió tenerla hasta el punto de que rechinaron los dientes

y lo echaron de la iglesia. Y eso fue lo mejor que le pasó. Lo excomulgaron por no estar de acuerdo con el pastor, por así decirlo.

Ahora, me gustaría saber en qué parte de la Biblia se puede expulsar a un hombre de la iglesia por no estar de acuerdo con el pastor o los ancianos de la iglesia. Pero lo hacen en todas partes.

Hay una cierta cosa llamada orden eclesiástico, y hay una manera de tratar con alguien que siembra dudas.

Yo dije desde este mismo púlpito, mis hijas, mi esposa, si ellos pueden mostrarme las Escrituras donde estoy equivocado, lo aceptaré. Y un hermano de la iglesia dijo: "Una mujer no debe hablar con su marido". Ella no debería manejar la Palabra. Oh, se supone que ella es una conejita tonta que él puede decirle qué hacer y qué no hacer. Sí, sí. No, se equivocan, hermano. La esposa tiene tantas oportunidades de ir a la Palabra como su esposo.

Hay una cierta cosa llamada orden eclesiástico, y hay una manera de tratar con alguien que siembra dudas.

Pero para que una persona diga que no está de acuerdo, entonces se le debe dar la oportunidad a través de la Palabra de Dios para mostrarle al pastor dónde está equivocado según las Escrituras.

58-0927 ¿Por Qué No Somos Una Denominación? V-11 N-716 Personas vienen aquí a esta iglesia y ésta llega a ser su iglesia, <u>si desean venir mientras tengan vida</u>.

17 Y pueden asistir aquí y estar en desacuerdo con todo lo que predicamos, nosotros (yo, el hermano Vayle, el hermano Neville). <u>todo</u> eso está bien. **Mientras Ud. es un Cristiano**, Ud. aquí tiene compañerismo y una mano extendida, igual como cualquiera. ¿Ven?

En otros lugares, pueden estar en desacuerdo con todo lo que yo digo siempre y cuando crean que Jesucristo es el Hijo de Dios. Está bien, en otras palabras, eso nos hace hermanos.

Si yo dijera, "Yo creo en el bautismo por inmersión en agua". Y Ud. creyera en el bautismo por rociamiento, y se quedara fijo con eso, seguiríamos igual como si estuviéramos de acuerdo. Es por eso que siempre he dicho que Uds. tienen derecho a su opinión.

Quizás no podríamos ver ojo a ojo, igual, **pero por cuanto Ud. es un hermano o hermana Cristiana, está bienvenido,** (¿ven?), todos.

Entonces, si el hermano Branham fue lo suficientemente abierto como para aceptar a personas en su iglesia que no estaban de acuerdo con todo lo que él enseñaba, entonces, ¿quiénes somos nosotros para hacer lo contrario?

No estoy diciendo que debamos invitar a un grupo de incrédulos a la iglesia para llenarla.

Eso sería ridículo, pero cualquier persona que venga y se siente eventualmente tendrá los ojos abiertos o no se quedará por mucho tiempo, porque lo que está escuchando eventualmente hará que entre o salga.

Pero ni siquiera está hablando de la otra persona aquí, está hablando de nuestra propia actitud de

estar en contacto con la naturaleza de paloma del Espíritu Santo.

Uds. piensan que el Hermano Branham y las multitudes que él tenía, tenían la actitud, bueno, yo sólo voy a orar por aquellos que se ven bien. No, oró por todos. El cabello corto no importaba. Oró por ellos. Los aretes puestos, no importaban. Oró por ellos. ¿Están orando por todos? ¿Ven? tenemos que tener la mente de Cristo. Y él murió para que todos fueran salvos. Ahora sabemos que no todos van a ser salvos porque no estaban en la mente de Dios de antemano.

Como dijo el hermano Branham, predicamos como si todos pudieran salvarse, pero sabemos que no será así. Aun así, predicamos con la esperanza de que lo hagan. Oramos por aquellos que nos usan con malicia. Oramos por aquellos que tal vez pensamos que no tienen lo necesario. Oramos por ellos de todos modos. Amamos a todos. Yo sé que mi esposa me ve y piensa que estoy un poco loco, porque hablo con el individuo de Walmart, hablo con el individuo de Costco, hablo con el que reparte las bolsas. ¿Y saben qué? El que reparte las bolsas es un poco ingenuo. No lo entiende todo del todo, pero tiene la capacidad intelectual suficiente para conversar, y yo hablo con él y le demuestro mi amistad. Uds. dirán: "Claro, es porque se llama Brian". Pues bien, hay muchos Brian por ahí. Hay mucha gente por ahí. Yo simplemente amo a todos, y quiero que la gente ame a todos, ¿correcto? Hay gente con la que no me llevo bien, porque han abusado de otros. Uds. saben, esos abusones. Y cuando tratan mal a la gente, yo prefiero mantenerme alejado. Y también se puede imitar con palabras.

Yo no los trato mal. No los insulto ni nada por el estilo, simplemente los evito. Porque la Biblia dice que después de dos advertencias, es decir, si uno les habla dos veces sobre el problema que tienen y no le entienden, entonces, después de dos advertencias, simplemente los rechacen como herejes.

Así que, gente, los pentecostales les enseñan que, si los rechazamos, les lanzaremos un hechizo y los expulsaremos de la iglesia. No, rechazar simplemente significa seguir adelante con la vida. Cambiar de rumbo, pasar página. Están Uds. leyendo una novela, no les gusta un personaje, y simplemente pasan la página. Eso ya es pasado. Ahora puedo mirar hacia el futuro, ¿entienden? Si nosotros mostramos misericordia, recibiremos misericordia. Si nosotros mostramos gracia, recibiremos gracia. Si nosotros mostramos amor, recibiremos amor. Si nosotros mostramos amistad, la Biblia dice que hay que ser amable para tener amigos. Entonces, hermanos, sean más como Cristo, ámenlos a todos. No tienen que estar de acuerdo con ellos. No tienen que estar de acuerdo con nadie, solo con esta palabra. Ámenlos, trátenlos con decencia.

Hoy en día hay muchas personas que se odian entre sí porque no están de acuerdo en algún punto. Bien, entonces es la actitud. El Hermano Branham tuvo que revisar su propia actitud.

Jesucristo Es El Mismo Ayer, Y Hoy, Y Por Los Siglos 61-0516A P:73 Recuerden: escudriñen las Escrituras. Traigan sus libretas para anotar las Escrituras que yo cito. Si Ellas no están correctas, Uds. están solemnemente obligados a venir a mí y mostrarme...

Yo no quiero estar errado. Pero yo no estoy errado, mientras que la Escritura lo diga así, y que Dios lo confirme. Un hombre puede decir lo que él quiera; eso es un hombre.

Pero cuando Dios habla, ¿Se atrevería alguien a dudarlo? Es separación eterna de Su Presencia, para siempre. Entonces, dejamos que Dios, no nosotros mismos, determine quién es quién.

Ahora, yo no tengo ningún problema con los liberales o demócratas siempre y cuando se abstengan de expresar sus ideas. Y no intenten imponérmelas.

Está bien, pero cuando comienzan a querer mutilar, disparar y lastimar a otras personas que piensan diferente a ellos, no estoy en contra de lo que defienden. Estoy en contra del hecho de que están tratando de lastimar a la gente. Fui al Hermano Vayle, le dije: ¿Cuál es la diferencia entre una virgen insensata y una simiente de la serpiente? Él dijo, la simiente de la serpiente siempre atacará, pero la virgen insensata simplemente no lo sabe. ¿Y cuántas personas conocen que simplemente no conocen? Trátenlos bien. Trátenlos bien, pero desconfíen de las serpientes.

En otras palabras, rechácenlos como si fueran herejes. Déjenlos en paz. Yo los rodeo. No me acerco a la serpiente de cascabel. Le doy un amplio rodeo y la esquivo. Muy bien.

Ahora, volviendo a nuestra historia en el versículo **35**, leemos: *Oyó Jesús que* le habían expulsado; *y hallándole, le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios?*

36 Respondió él y dijo: ¿Quién es, Señor, para que crea en él? **37** Le dijo Jesús: Pues le has visto, y el que habla contigo, él es.

38 Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró. **39** Dijo Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no ven, vean, y los que ven, sean cegados.

Y el Hermano Branham tomó esta ilustración, y dibujó dos círculos. Uno de ellos era todo negro, pero con una pequeña mancha blanca. Y el otro era todo blanco, pero con una pequeña mancha negra. Y el Hermano Branham dijo: ¿Ven esto? La que era toda negra con una pequeña mancha blanca era la mujer del pozo. Pero ella creyó en la palabra, y eso la hizo toda blanca.

Él dijo: El fariseo, recuerden, el fariseo le dice a Jesús: "Me vas a juzgar". Jesús le respondió: "Ya estás juzgado". Bueno, el fariseo era todo blanco por fuera. Parecía un cristiano de pies a cabeza. Pero Uds. ya saben lo que tenía dentro, como diría Ella: "lleno de huesos de muertos". Y rechazó la palabra, ¿ven?

40 Entonces algunos de los fariseos que estaban con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos?

41 Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece.

Porque creen que lo tienen. Cuando no lo tienen, el pecado permanece. Nunca estén Uds. en esa posición. Bueno, tengo razón. Tengo razón. Yo sé que tengo razón. Yo sé lo que dijo el profeta. No, Uds. no. Son sus acciones, hermano, hermana.

El hermano Branham habló sobre los árboles de Navidad. Y, sin embargo, el hermano Branham salió y compró uno. ¿Eso lo convierte en un incrédulo? No. Les enseñó a sus hijos que no creemos en Papá Noel. Pero como sus hijos tienen que ir a la escuela, vamos a tener regalos. Entonces, cuando los niños hablen de sus regalos, Uds. también podrán hacerlo.

Yo recuerdo que en primer grado tenía un niño judío en mi clase. Era el único que no recibió nada en Navidad. Me daba mucha pena. De verdad que me daba mucha pena. No digo que todos deban recibir regalos. No digo eso. Solo digo que sus padres lo dejaban ir a la escuela y decir: No recibí nada. Soy diferente. Soy como una mota roja en un pollo, a la que se puede picotear. No se trata así a un niño. Se hace lo que se puede para ayudarlo.

Y seamos sinceros, la simiente de la serpiente no quiere que se enseñe la verdad. Porque en **Juan 8:37**, Jesús les dijo a los líderes religiosos que rechazaban a Cristo:

"La razón por la que no puedes escuchar la verdad de la Palabra es porque no hay lugar para la Palabra de Dios en ellos".

Y luego, en el versículo **43**, Jesús dijo: **43** ¿Por qué no entendéis mi lenguaje? Porque no podéis escuchar mi palabra.

Y esta palabra aquí, dijo el Hermano Branham, significa entender, no podéis entender Mi Palabra. ¿Por qué? Porque el Espíritu Santo no está en Uds.

44 Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no ha permanecido en la verdad, porque no hay verdad en él. Cuando habla mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira.

45 Y a mí, porque digo la verdad, no me creéis. **46** ¿Quién de vosotros me redarguye de pecado? Pues si digo la verdad, ¿por qué vosotros no me creéis?

¿Recuerdan al fariseo que miraba a Jesús con desprecio? La mujer que le lavaba los pies con su cabello. Era una prostituta y le lavaba los pies con su cabello. Su cabello le rozaba los pies. Sus lágrimas le lavaban los pies. Y el fariseo, con la mente sucia, la miraba y decía: ¿Qué clase de discernimiento tiene este? ¡Es una prostituta! Jesús sabía lo que ellos estaban pensando. No juzguen a los demás. Ámenlos. Oren por ellos.

47 El que es de Dios, las palabras de Dios oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de Dios.

Vemos que el espíritu de temor proviene de algunos que tratarían de controlar a la gente a través del temor en lugar de enseñarles la verdad de las Escrituras.

Y en lugar de dejar que tomen su propia decisión con respecto a las Escrituras, recurren a insultos y demás.

Nunca Uds. llamen a otra persona por un nombre. Llámenlos por lo que son. Bueno, soy un él. Soy una mujer. Ellos. ¿Cuáles son algunas de las otras cosas que dicen? Ni siquiera lo sé. No los llamen así. Llámenlos por su nombre. Solo llámenlos por su nombre. Es Bob. Le llamaré Bob. No, soy Roberta. Bueno, es Robert A. Está bien, le llamaré Robert A.

Y en lugar de dejar que tomen su propia decisión con respecto a las Escrituras, recurren a insultos y demás.

El apóstol Pablo dijo en **2 Corintios 4:1:** Por lo cual, teniendo nosotros este ministerio según la misericordia que hemos recibido, no desmayamos.

2 Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, **ni adulterando la palabra de Dios**, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios.

En otras palabras, el diablo vino a Jesús y le dijo: Si te arrojas de estas rocas, los ángeles te sostendrán. Jesús dijo: *No tentarás al Señor tu Dios*.

Bueno, si le dices a estas rocas, porque tienes hambre, conviértelas en pan. Y Él dice: *El hombre no vive solo de pan*. Muy bien. Siempre tengan la palabra. Y devuelvan al diablo cada vez que ponga algo en su corazón que realmente les traiga temor, para decir las palabras que no traerán temor.

Como yo estaba en Su mente antes de la fundación del mundo. Voy a estar con Él para siempre. Pero no lo está. Se van al infierno y yo voy al cielo.

- **2** Antes bien renunciamos a lo oculto y vergonzoso, no andando con astucia, **ni adulterando la palabra de Dios**, sino por la manifestación de la verdad recomendándonos a toda conciencia humana delante de Dios.
- 3 Pero si nuestro evangelio está aún encubierto, entre los que se pierden está encubierto;
- **4** en los cuales el dios de este siglo cegó el entendimiento de los incrédulos, para que no les resplandezca la luz del evangelio de la gloria de Cristo, el cual es la imagen de Dios.
- **5** Porque no nos predicamos a nosotros mismos, sino a Jesucristo como Señor, y a nosotros como vuestros siervos por amor de Jesús.

Nosotros, sus siervos. Bueno, soy el pastor. Estoy por encima de ustedes, y no, soy su siervo. Soy su siervo. Yo espero haber cumplido bien mi función. Yo no me creo importante. Soy su siervo. Correcto.

- **6** Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.
- **7** Pero tenemos este tesoro en vasos de barro, (¿recuerdan? Las vasijas de barro se pueden agrietar. Lo dejan caer. Podría romperse.) para que la excelencia del poder sea de Dios, y no de nosotros.

Me gusta la forma en que la traducción de **Weymouth** dice esto:

- **1** Por lo tanto, estando ocupados en este servicio, y teniendo presente la misericordia que se nos ha mostrado, no somos cobardes.
- **2** No, hemos renunciado al secretismo que denota vergüenza. No practicamos artimañas ni adulteramos el Mensaje de Dios.

Pero mediante una declaración plena y clara de la verdad, nos esforzamos por encomendarnos a toda conciencia humana en la presencia de Dios.

Y la traducción de **Wuest** dice: "Hemos renunciado a las cosas ocultas de la vergüenza, no ordenando la forma de vivir en la esfera de la astucia, ni siquiera adulterando la Palabra de Dios

con una mezcla de error, sino por medio de una declaración abierta de la verdad encomendándonos a toda variedad de la conciencia sobre los hombres a los ojos de Dios".

¿Toda la variedad? Sí. Los bautistas y los luteranos son una variedad. Los pentecostales son una variedad. Los demócratas son una variedad. Los republicanos son una variedad. Los libertarios son una variedad.

El problema que tenemos hoy, incluso entre los creyentes del Mensaje, es que las personas en las iglesias no juzgan a los demás por el tipo de vida que están viviendo ante Dios, sino que son juzgados por si son leales o no a los "**poderes existentes**" en su iglesia.

Del sermón, "El Filtro De Un Hombre Que Piensa" 65-0822E P:32 El Hermano Branham dijo: "No, ella no es una—una mujer que piensa. Si ella estuviera pensando, sabría que la iglesia no la va a juzgar en el último Día.

La iglesia la está juzgando ahora por su calidad de miembro, su lealtad a los círculos a los que ella pertenece y las sociedades. La están juzgando ahora por medio de eso. Pero Dios la va a juzgar en el último Día. Así que ella no está pensando.

Si Uds. están tratando de complacer a otra persona y no a Dios, no están pensando. Piensen solo en Dios. ¿Por qué me va a juzgar?

De **Probar Su Palabra 64-0816 P:85** El Hermano Branham dijo: "No sólo de pan vivirá el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová". ¿Cómo, cómo es que vive?

"Por, bueno, si él toma un poco de la Palabra de Dios, vivirá". Ahora, eso no es lo que Él dijo. ¿Notaron: "t-o-d-a, toda palabra"? ¿Cómo es que vive? "Oh, él come ahí". No, él está muriendo rápidamente, eso es carne. "Pues, él, oh, él pertenece a la iglesia, él cree todo menos Eso". Aún está muerto. ¿Lo captaron? "¿Puede sólo vivir por toda Palabra que sale de la boca del sumo sacerdote, el obispo, el cardenal, el pastor?" ¡**De Dios**! Dijo Dios.

Toda Palabra que sale de la boca de Dios. ¿Cómo sabemos que es la Palabra de Dios? El la habla, y <u>luego la prueba</u>. El prueba Su Palabra. Entonces noten,

Entonces noten, si así es, su confesión no lo hará vivir. El hecho de que Ud. pertenece a una iglesia no lo hará vivir.

Entonces, cuando cualquier líder religioso les dice que "tienen que creer lo que dicen solo porque lo dicen, y después de todo, son un ministro quíntuple, así que tienen que creerles."

Déjenme decirles que eso es tan infantil y superficial que es más aguado que el caldo hecho con un pollo muerto de hambre. Uds. no tienen que creerlo solo porque su pastor se lo diga. Uds. lo creen, porque la Palabra de Dios así lo dice.

Y entonces, cualquier ministerio que use el temor para controlarles no es de Dios. Dios mismo nos ha prometido que no nos ha dado un espíritu de temor sino un dominio propio.

2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio.

Por lo tanto, si Uds. temen al hombre más de lo que temen a Dios, entonces no tienen lo que Dios dijo que les daría.

He estado en dos iglesias donde he visto cómo la junta de diáconos controlaba a la gente. Y la gente tenía temor de que los llamaran ante la junta. Sí, así era. Me gusta la actitud del padre. Él dijo: No me importa lo que crean. Voy a defender lo que dice la Palabra.

En 1 Juan 4:18 leemos: *En el amor no hay temor*, sino que el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. De donde el que teme, no ha sido perfeccionado en el amor.

Como el evangelista itinerante: Si cree en Dios, si de verdad cree que es hijo de Dios, saldrás de aquí y bailarás con los demás. Y el hermano Allen se levantó y se fue. ¡Ah, es del diablo! Él no lo hizo.

No, Dios dijo: Oigan, el hombre se puso de parte de mí. Yo me pondré de parte de él y le daré Mi Espíritu. Muy bien. Usar el temor para controlar a la gente en lugar de usar la palabra de Dios para transformar a la gente.

Y la consecuencia del temor es que, cuando se tiene temor, se paralizan. Un individuo entra y dice: Esto es un asalto. ¿Qué hacen? Tienen temor. No hacen nada y dejan de avanzar con Dios y con lo que Dios les está mostrando.

El temor es una herramienta peligrosa del diablo porque tiene un castigo. Cuando una persona tiene temor, se ve atada por esos temores. Leemos en **1 Juan 4**. Ese *Amor perfecto o maduro echará fuera el temor porque el temor tiene un castigo*.

Eso tiene que ver con congelarse y cristalizar los pensamientos. Una mujer me dijo: Bueno, no lleva Ud. la mascarilla por encima de la nariz. Le respondí: ¿Y qué? Me la quito. ¿Mejor así? Solo lleva mascarilla porque tiene temor. Yo no tengo temor. Pero tiene que ver con cómo se congela y cristaliza los pensamientos.

¿Ven? en la Biblia, leemos que José estaba comprometido para casarse con María.

Pero cuando él descubrió que estaba embarazada, aunque ella le contó cómo sucedió, que Dios mismo la cubría con su sombra, su temor lo detuvo, y en privado se acordó de repudiarla. ¿Por qué? Podría dañar mi reputación. Dios dijo: ¿Tonterías sobre tu reputación?

En otras palabras, la pena del temor hizo que detuviera los planes que tenía para casarse con ella.

José temía que María no le hubiera sido fiel y, debido a ese temor, hizo planes para detener el matrimonio.

Entonces, Dios envió a Su Ángel a José y le dijo: "*No temas*", que tomara a María como Su Esposa. ¿Qué es? ¿Por qué te detienes? Temor. No temas llevarla. ¿Qué le había hecho el temor a José? Le hizo dudar de que Dios quisiera que se casara con María. Y eso hizo que dejara de seguir adelante con el plan de Dios para su vida.

Lucas 21:25-27 25 Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas;

26 desfalleciendo los hombres por el temor

¿Saben lo que diría al respecto? Sí. Los corazones de los hombres lo son, pero el mío se regocija. Tengo una pequeña aplicación en mi teléfono que cada vez que hay un terremoto en el mundo, me recuerda que hay un terremoto. Y lo miro y veo qué es y qué tan fuerte es. Y yo digo, aleluya, nos estamos acercando mucho más.

26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. Y no puedo esperar y esperarlo.

Fíjense, la Escritura nos dice que los hombres verán cosas que traerán perplejidad, que es duda y ansiedad, sintiendo que no tendrán forma de escapar, y entonces, ¿qué sigue? El temor, luego el miedo, sigue poco después.

En 1 Reyes 18:21 Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? Si Jehová es Dios, seguidle; y si Baal, id en pos de él. Y el pueblo no respondió palabra.

Versión amplificada ¿Cuánto tiempo estarás parado y cojeando entre dos opiniones?

NVI: ¿Hasta cuándo van a seguir indecisos?

¿Qué hará que vacilen? El temor.

NAS ¿Cuánto tiempo dudarás entre estas dos opiniones?

Entonces Uds. ven que el temor causará un gran daño en el caminar con Dios, porque ¿saben qué? Cuando se detienen, la Columna de Fuego no se detiene, sigue adelante. Así que pueden detenerse en seco, pero Dios sigue adelante.

Entonces Uds. ven que el temor causará un gran daño en el caminar con Dios porque hace que dejen de avanzar con Él.

Y Uds. saben, según 1 Juan 7: "si Uds. caminan en la luz, y Él está en la luz, no solo tienen comunión unos con otros, sino que la sangre de Jesucristo los limpia de todo el pecado".

Mientras Uds. estén caminando en la luz, sus pecados están cubiertos, y están teniendo comunión con Aquel que está en la Luz.

Y lo harán si dejan que sus temores se apoderen de Uds. Por lo tanto, cualquier ministerio que ponga a la gente en un estado de temor no es de Dios.

Inclinemos nuestras cabezas en oración,

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, esperando con ansias cada cosa que la Biblia dice que va a suceder en esta hora. Y estamos mirando, porque es como una vista previa de lo que viene. Y sabemos que lo que viene para nosotros debe ser sacado de aquí, y no hay nada, nada, nada que temer al respecto. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Que Dios les bendiga.